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«Клуб-100» - впервые в районе.
Читайте в след. номерах

Новое На этой неделе
Теперь мы с вами в «Одноклассниках» 
и «ВКонтакте»!
                                                           Читайте на стр. 13

Проигнорировать трагедию, произошедшую в прошлые выходные 
под Омском, мы не имели морального права. Русское «авось» или 
русский же «разгуляй» - уже неважно - снова привели к траге-
дии. Прогулки по реке больше не кажутся такими заманчивыми.

Ñíîâà «êëþíóëî»

«Наша» советует!«Наша» советует!
Собираясь на охоту, не забудьте патронташ!
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ФОТОРЕПОРТАЖ

ЗАПОМНИЛОСЬ ЗА НЕДЕЛЮ: ТОП-10

ТРАГЕДИЯ НЕДЕЛИ

СОБЫТИЯ

Ñíîâà «êëþíóëî»

Минфин разработал проект, по ко-
торому можно сэкономить 1,1 трлн 
бюджетных рублей. Нужно всего 
лишь отменить маткапитал, по-
высить пенсионный возраст для 
женщин и строже контролировать 
расходы на бюджетников. Доклад 
президент рассмотрит в сентябре. 

В Эквадоре обнаружен новый вид 
млекопитающих - олингито, прина-
длежащий к семейству енотовых. 
По словам зоологов, животное по-
хоже на «помесь кота и игрушечного 
мишки», длина его тела достигает 75 
см. В 21 веке такие открытия бывают 
чрезвычайно редко.

Федеральная антимонопольная 
служба одобрила ходатайство пи-
терского «Сибгазполимера» о при-
обретении доли в «Омском заводе 
полипропилена» в размере 50%. За-
вод «Полиом» братьев Сутягинских 
в феврале получил первые 500 тонн 
полипропилена. 

Старейшее военное учебное заведе-
ние Сибири вернется в ведение ми-
нистерства обороны. Необходимые 
проекты документов о полной пере-
даче Омского кадетского корпуса в 
собственность военного ведомства 
страны уже подготовлены.

На прошлых выходных местный отдел 
ГИБДД в ходе операции «Трезвость» 
поймал на дорогах района трех пьяных 
водителей. Автобусников, маршрутчи-
ков и большегрузников также предуп-
реждают: в области действует одно-
именная акция. Сейчас в особом поле 
зрения ГИБДД находятся и дети: перед 
началом учебного года проходит акция 
«Внимание, дети».  

Крупнейшая за все время после ава-
рии в 2011 году утечка радиоактив-
ной воды произошла на АЭС «Фу-
кусима-1» — утекло 300 тонн воды 
с содержанием стронция-90 и дру-
гих радионуклидов около 80 милли-
онов беккерелей на литр (при норме 
30 беккерелей на литр).
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Ýêîíîìèÿ â ïðîåêòå Îëèíãèòî Ïîëèïðîïèëåí
ïîïèëèëè ïîïîëàì

Êàäåòîâ îòäàäóò
â ìèíîáîðîíû

Îïåðàöèÿ «Òðåçâîñòü» «Ôóêóñèìà» Õîëåðà íà ãðàíèöå Óðàãàí íàä ñåëîì

Начался снос здания бывшей жен-
ской гимназии. Это единственное 
тарское здание в стиле модерн.  Пос-
троенное в начале ХХ века, оно пусто-
вало с конца 90-х. Общественная ор-
ганизация «Тарский уезд» пыталась 
отстоять его, но безуспешно.

В эти дни проходит автопробег-форум 
анонимных алкоголиков Омска. Ано-
нимные алкоголики Омска, выздорав-
ливающие по программе «12 шагов» и 
сохраняющие трезвость от нескольких 
месяцев до многих лет, поделятся сво-
им опытом выздоровления на откры-
том собрании в Калачинске.
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Òàðñêàÿ æåíñêàÿ
ãèìíàçèÿ

Àâòîïðîáåãîì. Íà ýòîò
ðàç – ïî àëêîãîëþ

Использованы данные из открытых интернет-источников, голосование проходит еженедельно среди населения района
Идея инфографики «Риановости»
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ПЕРЕМЕНЫ
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Таджикистан закрыл КПП на тад-
жикско-афганской границе в связи 
с эпидемией холеры в Афганистане. 
Около 1,5 тысячи человек зарази-
лись холерой в провинции Бадахшан 
на северо-востоке Афганистана, есть 
случаи летальных исходов.

Вечером 19 августа ураган про-
шелся по территории Могильно-По-
сельского поселения. В Рямовке в 
домах выбиты окна, есть другие раз-
рушения.  Наибольший урон он нанес 
ЗАО «Восход», где от  стихии постра-
дали около 1000 га посевов  ржи, го-
роха, ячменя, овса и подсолнечника. 

8

В области по поручению Вик-
тора Назарова создана рабочая 
группа по контролю за перевозка-
ми пассажиров и грузов водным 
транспортом. С 20 августа прово-
дится массовая проверка безопас-
ности речного транспорта области. 
«Шерстят» всех: проверяют уровень 
подготовки физического состояния 
членов экипажей, проведение про-

Проигнорировать трагедию, произошедшую в про-
шлые выходные под Омском, мы не вправе. Русское 
«авось» или русский же «разгуляй» - уже неважно - 
снова привели к трагедии. Прогулки по реке больше не 
кажутся такими заманчивыми. 

фессиональной аттестации, пакеты 
судовых документов, контролиру-
ют наличие спасательных средств. 
Такие инспекции проводились и 
ранее, но после ЧП на Иртыше вы-
явились новые «пробелы». (Кото-
рые, впрочем, «выплывают» после 
любого происшествия такого рода 
и ожесточенно устраняются. До 
следующего ЧП).

Из разговора с начальником 
порта «Большеречье» Геннадием 
Алексеевым: «Обычно проверка 
всех судов проходит перед от-
крытием «сезона» - весной. Да, 
суда проверяют, но и на земле, 
и на воде, и в воздухе большую 
роль играет человеческий фактор. 
Халатность, когда несешь ответс-
твенность за чью-то жизнь, должна 
быть исключена». На мой вопрос, 
кто же допускает по утрам людей 
к работе, он ответил: «Раньше на 
дебаркадере был медработник. 
После того как «Ракеты» переста-
ли «ночевать» у нас в порту, надо-
бность в этой ставке пропала и ее 
сократили». 

В Омске (и везде!) обязаны 
проверять любого члена команд-
ного состава перед каждым выхо-
дом в рейс. Медицинский работник 
сообщает результат обследования 
диспетчеру, а тот уже, в свою оче-
редь, выдает допуск на «путешест-
вие». За выполнением в том числе 
этой процедуры должна следить 
Западно-Сибирская транспортная 
прокуратура (жаль, в тот день она 
не стояла с палкой над специалис-
том медслужбы – у нас же все де-
лается только из-под нее!) Как это 
действует в Омске, после 17 авгус-
та узнала вся страна…

Безопасными ли будут наши 
путешествия с большереченского 
берега на муромцевский, напри-

мер, на паромной переправе, кото-
рая в теплое время года перевозит 
множество людей? 

Вячеслав Иванов, владелец 
частного парома в Большеречье, 
уже бывший героем одной из пуб-
ликаций в майском номере, - ка-
питан с почти 40-летним стажем 
работы на воде. «Я к внеочеред-
ному приезду инспекторов готов 
на 99,99 процентов, - гарантирует 
он. - Как раз сейчас перезаключаю 
договор с поликлиникой насчет 
медицинского обслуживания. Тре-
бования, конечно, очень жесткие: 
повлияло на них сначала круше-
ние «Булгарии», а теперь и авария 
«Полесья». Особенно это касается 
перевозки людей, которая у меня в 
приоритете». 

Преподаватель курса подго-
товки капитанов маломерных су-
дов в большереченском ДОСААФ, 
бывший капитан грузовых судов на 
Иртыше Александр Ромов выска-
зал свою точку зрения: «У нас дви-
жение не такое интенсивное, как в 
полосе города, но даже там оно су-
щественно сократилось. Возмож-
но, омские речники расслабились 
ввиду незагруженности водной 
«трассы», но на любой дороге нуж-
но быть внимательным, особенно, 
если на борту - люди».

Массовые проверки сейчас, 
несомненно, выявят массовые 
нарушения. А как иначе? После 
«Хромой лошади» лютовал пожар-
надзор, после «Булгарии» затяну-
ли гайки в речном судоходстве, но 
«гнильца» то и дело прорывается 
наружу…

Олеся ПЕРМЯКОВА
Фото Дениса Ромова

Þðèäè÷åñêèå ëèöà
ðàñêîøåëÿòñÿ

За перевозку сельхозживот-
ных или продуктов животноводс-
тва без ветеринарных сопроводи-
тельных документов (исключая то, 
что для личного пользования) юр-
лица теперь заплатят от 300 тыс. 
руб. до 500 тыс. руб.

Нарушение ветеринарно-сани-
тарных правил сбора утилизации и 
уничтожения биоотходов  будет 
караться для юрлиц от 500 тыс. до 
700 тыс. руб. или их деятельность 
приостановят на 90 суток.

Если нарушения ветсантребо-
ваний не будут устранены в срок, 
эти же юрлица заплатят от 200 тыс. 
до 500 тыс. руб.

Незаконные действия (без-
действие), совершенные в период 
карантина, будут стоить юрлицам 
от 700 тыс. до 1 млн руб. или при-
остановкой их деятельности на 
срок до 90 суток.

Данные изменения вступили в 
силу с 3 августа этого года.

Øòðàôû çà ïðåâûøåíèå 
ñêîðîñòè

С 1 сентября 2013 года:
Превышение скорости на 0 - 20 

км/ч: не наказывается.
Превышение скорости на 20 - 

40 км/ч: штраф в размере 500 руб-
лей.

Превышение скорости на 40 - 
60 км/ч: штраф в размере 1 000 - 1 
500 рублей.Повторное: штраф в 
размере 2 000 - 2 500 рублей.

Превышение скорости на 60 - 
80 км/ч: штраф в размере 2 000 - 2 
500 рублей илилишение водитель-
ских прав на 4-6 месяцев. Повтор-
ное: лишение прав на 1 год или 
5 000 рублей в случае фотовиде-
офиксации.
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КРАТКО И ПО СУЩЕСТВУЖИВОЙ ДИАЛОГ 

ÂÇÁÅÑÈËÈÑÜ

ПОЛИЦЕЙСКАЯ ХРОНИКА

ОЗАБОЧЕННОСТЬ НЕДЕЛИ

Íåäåëÿ êðàæ. Òàê…

Данные хроники предоставлены Большереченским отделом полиции

Êòî â ïîëå?

… из магазина курносовского индивидуального 
предпринимателя похищено товаров на сумму свы-
ше тринадцати тысяч рублей.

… курносовец пытался похитить из магазина ООО 
«Пайщик» продукты питания на сумму три тысячи 
рублей, но был задержан на месте преступления.

… у жителя деревни Берняжка с неогороженной 
территории домовладения похищена кобыла.

… у жительницы села Евгащино неизвестный похи-
тил имущество на сумму шесть тысяч рублей.

… сотрудниками ОГИБДД составлено 52 админис-
тративных протокола за нарушения правил дорож-
ного движения, пять из них за управление авто-
транспортом в состоянии алкогольного опьянения.
  

Светлана В.,
жительница Большеречья

Î ñòàòüå
«Ñïàñèòå íàøè äóøè»

в № 31 от 9 августа 2013 года:

Äåòè íàñëåäóþò
òðàäèöèè ïðåäêîâ

В «Березовой роще» про-
шел региональный детский 
фольклорный фестиваль «На-
следники традиций». Уже вто-
рой раз в нем принял активное 
участие коллектив «Перезвоны» 
Старокарасукского ЦКД Боль-
шереченского района. Солисты 
ансамбля Ирина Александро-
ва и Алексей Кузнецов стали 
призёрами в конкурсе часту-
шечников и плясунов, заняв 3 
место. Наташа Арнаутова стала 
призёром конкурса мастерства 
по плетению русской косы. В ча-
совне пятеро наших ребят при-
няли крещение.   

Â Åâãàùèíî áóäóò
åçäèòü ïî-íîâîìó

На днях дорожники район-
ного ДРСУ совместно с адми-
нистрацией поселения присту-
пили к ремонту евгащинской 
трехкилометровки, которая уже 
давно непригодна для проезда 
по ней. Не рискуя своим транс-
портом, автовладельцы здесь 
давно «накатали» альтернатив-
ную проселочную дорогу, вза-
мен искореженной выбоинами. 
Теперь «реанимированы» будут 
и некоторые улицы села.

Ïåðâàÿ øêîëà ðàéîíà
îäåíåòñÿ â ôîðìó

Ребята первой школы райо-
на (в основном, начальные 
классы) 1 сентября придут на 
линейку в школьной форме. 
Конечно, пока у каждого клас-
са будет свой цвет и фасон, но 
это, думается, не испортит об-
щей приятной картины. Роди-
тели ответственно отнеслись к 
предложению о единой форме, 
и подготовка идет уже полным 
ходом: кто-то шьет на заказ, 
кто-то покупает в магазине.

Какова обстановка в нашем 
муниципальном районе? В на-
чале года у нас был обнаружен 
очаг бешенства в Могильно-По-
сельском сельском поселении. 
Мы попросили прокомментиро-
вать ситуацию начальника ветс-
танции Александра Доронина.

- От этого никто не застрахован. 
Бешенство – это природно-очаго-
вое заболевание, и его разносчи-
ками являются крысы, плотоядные 
животные: барсук, лиса, корсак и 
бродячие собаки.

Но и с этим заболеванием мож-
но успешно бороться. Так было и 
на территории Могильно-Посель-
ского поселения, где разносчиком 
бешенства стала лиса. Мы провели 
вакцинацию всех животных в окру-

В ряде хозяйств Полтавского и Нововаршавского 
районов объявлен карантин по фактам вспышки бе-
шенства среди сельхозживотных.

ге, дезинфекцию места обнаруже-
ния больной лисы, и все обошлось.

Кроме того, уже второй год 
вместе с охотниками сельских по-
селений проводим оральную вак-
цинацию против бешенства в мес-
тах обитания п животных, главным 
образом у нор лисиц и барсуков. 
Это тоже дает положительные ре-
зультаты. Проводим постоянный 
мониторинг обстановки в насе-
ленных пунктах, не оставляем без 
внимания любой сигнал с мест. Ре-
комендуем уничтожать бродячих 
собак, но население считает это 
негуманным.

Мясо же советую покупать 
только то, что прошло ветеринар-
ную экспертизу.

Владимир ГРИГОРЬЕВ 

- Сейчас общество осовре-
менилось, появились новшества, 
которые, по-моему, сводят наших 
молодежь и детей с ума. Каждый 
старается доказать свою крутиз-
ну наличием телефона последней 
модели, фирменными джинса-
ми. И забывают о том, что это не 
главное в жизни. Раньше были 
другие идеалы: детей воспиты-
вали с мыслью о том, что добро 
всегда побеждает зло. А сейчас не 
знаешь, как объяснить ребенку, 
почему дети в классе, в школе, на 
улице могут позволить себе кого-
то ударить, обозвать нехорошими 
словами, порой даже не понимая 
и смысла этих слов, когда этому 
ребенку дома родителями вну-
шалось совершенно другое. Еще 
стало модным среди молодежи 
снимать на телефон, а затем вы-

кладывать в Интернет видео, ко-
торое якобы сделает их круче в 
глазах сверстников. Это ужасно. 
А какую литературу они сейчас 
читают (куда уж там Александ-
ру Пушкину со своим «Евгением 
Онегиным») – как убить кого-то 
или себя. Конечно, это большое 
упущение родителей, которые, не 
задумываясь, «покупают» своих 
детей телефонами, ноутбуками, 
оставляя их один на один с Интер-
нетом, потому что родителям не-
когда почитать ребенку книгу или 
просто сесть и поговорить, поин-
тересоваться его делами. Можно 
подумать, что раньше дел и забот 
у взрослых было меньше. Согласна 
с тем, что надо в школах вводить 
уроки нравственности и духовнос-
ти, но начинать это надо делать и 
с современных родителей.

Высказать свою позицию, а также задать вопрос в рубрику «Спасите 
наши души!», вы можете, прислав нам сообщение по электронной почте 
truth@omskprint.ru или по адресу: р.п. Большеречье, ул. Коасноармейская, 
36. Только обязательно указывайте свое полное имя, фамилию и место 
жительства.

В Омской области 
зреет хороший урожай. 
Аграрии рассчитывают 
собрать не менее 3-х 
млн. тонн зерна. Одна-
ко для этого придётся 
максимально исполь-
зовать каждый пого-
жий  час  и увеличить 
продолжительность 
трудового дня в поле.

Омская область входит в пер-
вую тройку сибирских регио-
нов, приступивших к уборке хле-
бов. Тактика предстоящей  жатвы 

и задачи на каждом этапе органи-
зации полевых работ обсуждались 
сегодня на выездном заседании об-
ластного штаба по проведению убо-
рочной кампании под руководством 
губернатора Виктора Назарова.  

Местом сбора руководите-
лей  районов, товаропроизводи-
телей и отраслевых ведомств Рус-
ско-Полянский район избран не 
случайно. В этом районе - 206 тысяч 
гектаров пашни и самый большой в 
регионе зерновой клин. Весь арсе-

нал технических и технологических 
возможностей, особенности спею-
щего урожая, рекомендации учё-
ных сегодня были наглядно проде-
монстрированы в реальных полевых 
условиях. Главная сложность пред-
стоящей жатвы  – в более позднем 
созревании хлебов и наложении 
сроков уборки всех культур. В регио-
не продолжается заготовка кормов: 
только четыре района к сегодняш-
нему дню полностью обеспечили 
свои потребности. В целом, по об-

ласти для животноводства заготов-
лено 77% необходимого количества 
сена или 19 центнеров кормовых 
единиц на одну условную голову, 
продолжается заготовка сенажа.

 «Времени на раскачку нет, - 
подчеркивает губернатор Виктор 
Назаров. – В связи с катаклизма-
ми на Дальнем Востоке и засухой 
в южных районах страны на наш 
регион обращено пристальное 
внимание и возлагается особая от-
ветственность. Всё, что мы соберём 

– своеобразный стратегический 
резерв и ресурс для восполне-
ния потерь в других регионах, 
которым возможно потребует-
ся помочь не только зерном, но 
и кормами. Сегодня на каждом 
руководителе района лежит пер-
сональная ответственность за ка-
чество и сроки проведения убор-
ки. Спрос за уборку урожая и его 
сохранность будет жёстким. Мин-
сельхозу области поручен конт-
роль и ежедневный мониторинг. 
В целом, регион к уборочной 
страде, я считаю, готов», - под-
черкнул губернатор.
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